

Fiestas de San Marcos

en Torrequebradilla (Jaén)



Del 24 al 28 de Abril de 1991

El Puente

Un año más tengo la oportunidad de dirigirme al pueblo de Torrequebradilla para transmitir el saludo con motivo de las fiestas patronales de San Marcos. Vaya por delante, por tanto, el abrazo para los que durante todo el año estáis aquí y naturalmente para los que residen fuera, pero que estos días regresan a su pueblo para convivir con nosotros durante estas fiestas.

He querido titular este saludo «El Puente» de manera figurativa, ya que como sabéis hemos conseguido que el puente sobre el Salado se haya hecho y quisiera que se viera en él el símbolo de lo que durante estos años, que he tenido el honor de gobernar el municipio de Villatorres, he intentado, y es el haber tendido puentes de comunicación entre nuestros tres pueblos que conforman nuestro municipio. Ha sido éste uno de mis objetivos fundamentales durante estos años, es decir el acercamiento entre nuestros tres núcleos en cuanto a conseguir objetivos comunes que, en definitiva, son hacer progresar a nuestro municipio. Tres son los pilares en los que he hecho sostenerse El Puente: El de la Solidaridad, el de la Convivencia y el del Respeto. El pilar de la Solidaridad, por cuanto siempre he visto a todos los ciudadanos por igual, sin distinción de ningún tipo; el de la Convivencia, por pilar básico en el que se debe de sustentar el progreso de todos los pueblos; y el Respeto, pilar que nos permite convivir con nuestras diferencias y nuestras peculiaridades.

Es San Marcos una magnífica ocasión para tender ese Puente de Solidaridad, Convivencia y Respeto entre todos los ciudadanos y ciudadanas de nuestro municipio y entre éste y los pueblos limítrofes, para lo cual pido que, como todos los años, acogamos a todos los que nos visitan con hospitalidad, pues San Marcos debe ser un gran embajador de nuestros pueblos; y más concretamente, de Torrequebradilla. Por eso, en vuestro nombre, invito a todos y a todas a visitar Torrequebradilla en sus fiestas patronales de San Marcos, estando seguro que la acogida será como corresponde a un pueblo sencillo como el nuestro.

Un abrazo.

El Alcalde

La Comisión os saluda

¡Hola! ¿Cómo estamos? ¡Bien!

¿Cómo estamos? ¡Bien!

Esto es una introducción con tono humorístico debido a que, en estos días de fiesta que vamos a vivir, tiene que predominar el buen humor y olvidarnos de todos nuestros problemas, ya que un año más estamos en «SAR MARCOS».

Este año la fiesta comienza el jueves y termina el domingo (con paella incluida), lo que quiere decir que tenemos cuatro bravos días, cuatro. Los cuales la Comisión os invita a pasarlos en paz y armonía.

La Comisión está formada por un grupo de amigos, vecinos todos de nuestro pueblo. Los integrantes de ésta, hemos trabajado con mucho amor y cariño esperando que estas fiestas de 1991 sean para todos de vuestro agrado.

Haga frío, viento, lluvia o sol, digamos todos al unísono.

¡¡VIVA SAN MARCOS!!

Fiestas en Honor de San Marcos

Durante los días 24 al 28 de Abril

MIERCOLES, DIA 24

A las 12,00 horas.—Repique de campanas y disparo de cohetes.

JUEVES, DIA 25

A las 08,00 horas.—Entrega de regalos para los niños. Lugar: Ayuntamiento.

A continuación, habrá pasacalles a cargo del grupo **Zakatraka**.

A las 12,00 horas.—Misa en honor a San Marcos, coronación de reina y damas.

A continuación se celebrará la procesión y se hará una ofrenda de flores y los roscos típicos.

A las 17,00 horas.—Fútbol.



A las 19,30 horas.—Pregón de fiestas a cargo de Custodio.

A las 22,30 horas.—Verbena popular con actuación del grupo **Nevada**.

VIERNES, DIA 26

A las 09,00 horas.—Diana con la banda de cornetas y tambores.

A las 12,00 horas.—Misa en honor a San Francisco de Paula, a continuación se celebrará la procesión.

A las 13,00 horas.—Presentación de «Platos típicos» en la Plaza Mayor, donde se premiarán los mejores y se obsequiará con sangría a todos los asistentes.

A las 17,00 horas.—Fútbol.

A las 19,30 horas.—Carrera de cintas con premios.

Lugar: Calle Triana.

A las 22,00 horas.—Verbena Popular con la actuación del grupo **Auge**.



SABADO, DIA 27

A las 11,00 horas.—Tiro al plato.

A las 09,00 horas. Pasacalles con la banda de cornetas y tambores.

A las 10,00 horas. Marathón infantil y de mayores.

A las 12,00 horas. Concurso de sevillanas, varias edades.

A las 17,00 horas. Fútbol.

A las 20,00 horas. Espectáculo infantil **Fantasia**, payasos, teatro de guiñol y marionetas.

A las 22,00 horas. Verbena popular con la actuación del grupo **Auge**.

DOMINGO, DIA 28

A las 09,00 horas.—Pasacalles, con la banda de cornetas.

A las 10,30 horas. Carrera ciclista.

A las 12,00 horas. Concierto a cargo de la Banda de Música de Villatorres «Maestro Miguel».

Acto seguido se degustarán unas tapas ofrecidas por la Comisión de Festejos para todo el pueblo, acompañadas de vino y cerveza.

A las 17,00 horas. Fútbol entre los casados y los solteros.

A las 22,00 horas. Verbena popular con la actuación del grupo **Fusanc**.

A las 24,00 horas. **Fuegos artificiales.**



Durante los días de fiesta estará abierta al público una exposición de objetos artesanales y objetos en miniatura, así como de dibujos y pinturas de los niños del colegio.

NOTA.—La Comisión de Festejos se reserva el derecho de alterar o suprimir alguno de los actos previstos.

CAMBIE DE DINERO.



Le proponemos un buen cambio de dinero. La Tarjeta Cajasur 6000, vale por pesetas en cualquier parte de España, y en miles de establecimientos. O la tarjeta Cajasur Visa Classic o Premier, que valen además por dolares, francos, liras, marcos, yenes, escudos, libras, soles, pesos, florines, chelines, coronas, dracmas, bolívares....

Torrequebradilla

Villa de la provincia y del partido judicial de Jaén, a 31 Km. de la capital, situada a 376 m. de altitud, con 396 habitantes de hecho y una extensión municipal de 28,13 Km.². Cabeza del marquesado de su nombre, nació de la fusión de varios municipios. Según algunos autores, Torrequebradilla podría ser el castillo de Esnader, para cuya conquista partió Fernando III de Quesada, ganándolo y derribándolo en 1219. Según otros eruditos de la historia jiennense, por el contrario, no pudo ser cabeza del marquesado, ya que este mismo no debió existir al no figurar en las publicaciones más autorizadas sobre los títulos del reino.

Su término, que en parte baña el Guadalquivir, produce trigo, cebada, vino, aceite, frutas y hortalizas; sus montes de encinas y chaparros poseen excelentes pastos para el ganado.

Su iglesia parroquial está bajo la advocación de San Francisco de Paula y pertenece al Arciprestazgo de Mancha Real.

Celebra sus fiestas el 25 de abril.

En la nueva fusión de municipios llevada a cabo por decreto de 24 de abril de 1975 lo hizo con el de Villargordo. El nuevo municipio formado se denomina Villatorres.

